
CONSORZIO INTERCOMUNALE DEI SERVIZI SOCIO ASSISTENZIALI
I.R.I.S.

BIELLA - REGIONE PIEMONTE

DELIBERAZIONE DELL’ASSEMBLEA DEL CONSORZIO

Seduta del  15/04/2014
Numero 6 

OGGETTO: LETTURA E APPROVAZIONE VERBALI DELLE SEDUTE DEL 13-27/11/2013 E 
16 GENNAIO 2014

L’anno duemilaquattordici, il giorno quindici del mese di aprile alle ore 17:30 , presso la sede dei 
Servizi per la Famiglia del Consorzio IRIS, previa l’osservanza di tutte le formalità prescritte, sono 
stati convocati in assemblea i Sindaci dei Comuni dell’ex U.S.S.L. 47 ai fini dell’esercizio delle 
funzioni socio assistenziali e sono intervenuti i Signori:

Comune Presente Assente Millesimi Comune Presente Assente Millesimi

ANDORNO MICCA X 29,860 POLLONE X 18,987

BENNA X 9,979 PONDERANO X 34,385

BIELLA X 390,682 PRALUNGO X 23,137

BORRIANA X 7,695 QUITTENGO X 1,875

COMUNE DI 
CAMBURZANO

X 10,661 RONCO BIELLESE X 12,936

CAMPIGLIA 
CERVO

X 1,389 ROPPOLO X 7,891

CANDELO X 68,669 COMUNE DI 
ROSAZZA

X 0,920

CAVAGLIÀ X 31,181 SAGLIANO MICCA X 14,351

CERRIONE X 24,790 COMUNE DI SALA 
BIELLESE

X 5,437

COMUNE DI 
DONATO

X 6,068 SALUSSOLA X 17,794

DORZANO X 4,440 COMUNE DI 
SANDIGLIANO

X 23,776

GAGLIANICO X 33,440 COMUNE DI SAN 
PAOLO CERVO

X 1,253

GRAGLIA X 13,695 SORDEVOLO X 11,215

COMUNE DI 
MAGNANO

X 3,323 COMUNE DI 
TAVIGLIANO

X 8,334

MASSAZZA X 4,713 COMUNE DI 
TERNENGO

X 2,505

MIAGLIANO X 5,649 TOLLEGNO X 22,745

MONGRANDO X 34,405 TORRAZZO X 1,900

COMUNE DI 
MUZZANO

X 5,190 VERRONE X 10,336

NETRO X 8,582 VILLANOVA 
BIELLESE

X 1,645

COMUNE DI 
OCCHIEPPO 
INFERIORE

X 34,215 ZIMONE X 3,664



COMUNE DI 
OCCHIEPPO 
SUPERIORE

X 24,492 ZUBIENA X 10,806

COMUNE DI 
PIEDICAVALLO

X 1,746 ZUMAGLIA X 9,604

25 presenti su 44

Partecipa all’adunanza il Segretario Lo Manto Nicoletta

Riconosciuto  il  legale  numero  dei  membri  intervenuti  e  delle  quote  di  rappresentanza,  Pier 
Giuseppe Acquadro, nella sua qualità di Presidente, dichiara aperta la seduta e passa alla trattazione 
dell’argomento in oggetto, dando lettura della seguente proposta di deliberazione che si articola 
come segue:

AVUTA LETTURA dei verbali delle sedute dell'Assemblea Consortile del 13, 27 novembre 2013 e 
16 gennaio 2014, da parte del Presidente dell'Assemblea; 

RITENUTO il medesimo regolare e conforme alle decisioni adottate in quella seduta;

Con voti unanimi favorevoli e palesi;

DELIBERA

DI APPROVARE integralmente, come il presente atto approva, i verbali dell'Assemblea Consortile 
delle sedute 13, 27 novembre 2013 e 16 gennaio 2014. 



VERBALE DELLA SEDUTA ASSEMBLEARE DEL 13.11.2013

Presenti n. 32 ..

Assiste l'adunanza il  Segretario comunale sig.ra LO MANTO Dott.ssa Nicoletta il  quale 
provvede alla redazione del presente verbale. E’ presente il Direttore Sig.ra SALA Annalisa. 
E' presente il Presidente del CdA., Isabella Arch. Scaramuzzi 
Essendo legale il  numero degli intervenuti,  il  signor Pier Giuseppe Acquadro assume la 
Presidenza e dichiara aperta la seduta ai fini della trattazione dell'odierno ordine del giorno.
Si passa pertanto alla trattazione degli argomenti di cui all' allegato ordine del giorno ed i 
cui verbali sono riportati nei singoli atti deliberativi. Nello specifico: 

1. Il  Presidente  Acquadro  illustra  il  primo  punto.  Dà  la  parola  al  Vicesindaco  di 
Zubiena, Sig. Vineis Adriano,  il quale spiega  che la sostituzione del Consigliere 
Verdoia Giancarlo si è ricercata nella stessa area territoriale.  Anche il  Sindaco di 
Mongrando dichiara che l'Assemblea dei Sindaci in seno alla Comunità Valle Elvo è 
d'accordo su tale scelta. Il Sig. Vineis Adriano si dichiara contento che l'avvenuta 
individuazione  del  nuovo  membro  di  C.d.A.  sia  stata  fatta  in  capo  alla  Sig.ra 
Carlevaro  Cristina,  Assessore  alle  Politiche  Sociali  del  Comune di  Zubiena.  “La 
scelta della Comunità Montana Valle Elvo sarebbe motivata dalla considerazione di 
mantenere la continuità con il passato dal momento che il consigliere apparteneva a 
quell'area Territoriale”. Votazione unanime, palese e favorevole.

2. Viene poi  messo in  discussione il  secondo punto Statuto.  Il  Sig.  Vineis  Adriano 
dichiara di esprimere voto di delega in quanto non è competente, ma ha avuto tale 
indicazioni dall'Assessore competente. Votazione unanime, palese e favorevole.

3. Per il  punto 3 essendoci la maggioranza dei 2/3 convalidante il  quorum legale si 
passa alla votazione, riscontrata unanime, palese e favorevole.

Il  Presidente Acquadro ricorda ai rappresentanti dei Comuni che hanno delegato tutte le 
funzioni che a seguito del trasferimento di risorse regionali non previste non è necessario 
incrementare  la  quota  nella  prevista  misura  di  €  1,65/ab  ma  solo  di  €  0,80/ab.  Tale 
variazione  sarà comunque comunicate a tutti gli Enti. 
Il Presidente del C.d.A. Scaramuzzi specifica che gli ultimi 4 Comuni deleganti (già Bassa 
Valle Elvo) non rientrano nell'incremento perchè partecipano alla gestione associata con la 
spesa storica, come sempre avviene nel primo anno .
Si ricorda all'assemblea che il prossimo incontro si terrà il 27 novembre 2013.



ORDINE DEL GIORNO

1 SOSTITUZIONE MEMBRO DIMISSIONARIO IN SENO AL CONSIGLIO DI 
AMMINISTRAZIONE

2 APPROVAZIONE  STATUTO DEL CONSORZIO I.R.I.S.
3 APPROVAZIONE CONVENZIONE PER LA GESTIONE DEI SERVIZI SOCIO 

ASSISTENZIALI E SOCIO SANITARI AI SENSI DELL'ART. 31 DLGS 267/2000 E 
S.M.I.



VERBALE DELLA SEDUTA ASSEMBLEARE DEL 27.11.2013

Presenti n. 22 .

Assiste l'adunanza il  Segretario comunale sig.ra LO MANTO Dott.ssa Nicoletta il  quale 
provvede alla redazione del presente verbale. E’ presente il Direttore Sig.ra SALA Annalisa. 
E' presente il Presidente del CdA., Isabella Arch. Scaramuzzi 
Essendo legale il numero degli intervenuti, il signor Pier Giuseppe Acquadro, assume la 
Presidenza e dichiara aperta la seduta ai fini della trattazione dell'ordine del giorno.
Si passa pertanto alla trattazione degli argomenti di cui all' allegato ordine del giorno i cui 
verbali sono riportati nei singoli atti deliberativi. Nello specifico: 

1. Il  Presidente  Acquadro  illustra  il  primo  punto.  Votazione  unanime,  palese  e 
favorevole.

2. Viene poi messo in discussione il  secondo punto in merito  all'adeguamento delle 
quote  già  comunicate.  Votazione  unanime,  palese  e  favorevole.  Immediatamente 
eseguibile all'unanimità.

3. Per il punto 3 (assestamento generale). Votazione unanime, palese e favorevole

Si ricorda all'assemblea che il prossimo incontro si terrà il 15 gennaio 2014.



ORDINE DEL GIORNO

1 LETTURA E APPROVAZIONE VERBALE DELLA SEDUTA DELL'ASSEMBLEA 
DEL 30 OTTOBRE 2013

2 ULTERIORE ADEGUAMENTO DELLE QUOTE DI CUI  ALLA DELIBERAZIONE 
N.6 DEL 13.03.2013 AD OGGETTO "DELIBERAZIONE N. 3 DEL 09.01.13 
-DETERMINAZIONE QUOTE DI PARTECIPAZIONE E FINANZIAMENTO DEI 
COMUNI ADERENTI AL CONSORZIO- ANNO 2013- RIDETERMINAZIONE"

3 BILANCIO DI PREVISIONE 2013 - SETTIMA VARIAZIONE E ASSESTAMENTO 
GENERALE



VERBALE DELLA SEDUTA ASSEMBLEARE DEL 16.01.2014
Presenti n. 32 

Assiste l'adunanza il  Segretario comunale sig.ra LO MANTO Dott.ssa Nicoletta il  quale 
provvede alla redazione del presente verbale. E’ presente il Direttore Sig.ra SALA Annalisa. 
E' presente il Presidente del CdA., Isabella Arch. Scaramuzzi  
Essendo legale il numero degli intervenuti, il signor Pier Giuseppe Acquadro, assume la 
Presidenza e dichiara aperta la seduta ai fini della trattazione dell'ordine del giorno.
Si passa pertanto alla trattazione degli argomenti di cui all' allegato ordine del giorno i cui 
verbali sono riportati nei singoli atti deliberativi. Nello specifico: 
1) Il Presidente  CdA., Isabella Arch. Scaramuzzi  illustra il primo punto facendo una breve 
relazione in merito al bilancio 2014 di cui peraltro tutti i dettagli sono già stati forniti ai 
Comuni. Il Presidente Pier Giuseppe Acquadro chiede ai presenti se vi siano chiarimenti o 
dubbi e di esprimersi in tal senso. Chiede chiarimenti Ronco Biellese (Caucino) affermando 
che in Giunta l'argomento è stato affrontato e che il Comune probabilmente non sarà in 
grado di coprire la spesa.
Il Presidente Scaramuzzi ricorda le precedenti decisioni in seno all'Assemblea e nell'ambito 
degli  incontri  con  i  Sindaci  avvenuti  in  sede  di  Conferenza,  che  avevano  portato  a 
concordare  per  la  continuazione  dell'assistenza  scolastica  integrativa  che  avrebbe 
comportato la spesa di € 1,50/ab.
Il Sindaco di Roppolo chiede “E' stato considerato il trasferimento regionale?”
Il Presidente Acquadro risponde  “ Il principio è sempre quello di tenere presente la spesa e 
l'entrata  storica  e  fare  una  previsione;  trattandosi  di  bilancio  sono  poste  passibili  di 
modifiche in rialzo ed in diminuizione. La risposta è si!”
Il Sindaco di  Roppolo: “Io sono in crisi con le risorse comunali”.
Il Presidente  Acquadro: “Tutti siamo messi allo stesso modo, ma vi sono delle spese che 
non possiamo non prendere in carico. Staremo ancora a vedere quante altre ce ne cadranno 
sulle spalle!”
Il Presidente Scaramuzzi ricorda ai presenti che le proiezioni trimestrali aiutano sicuramente 
a monitorare le situazioni.
Mongrando e Benna si astengono. Per il resto la votazione  è palese e favorevole n. 30
2) Viene poi  messo in discussione il secondo punto (bilancio 2014). Il Presidente   CdA., 
Isabella  Arch.  Scaramuzzi  illustra  la  Relazione  dei  dati  riguardanti  il  Bilancio  2014  e 
sottolinea l'importanza di alcuni progetti su cui si è lavorato e si sta lavorando. (Inpdap/Inps, 
Gal-Vivi in Valle, Fondazione Paideia, CRT destinati ai disabili  . Bando Pari opportunità 
con Cissabo, Casa Rifugio, Fundraising per supportare i Servizi per la Famiglia). Questo 
lavoro ha portato finanziamenti esterni per un importo di circa € 1.000.000,00 che verranno 
spesi sul territorio al di  la di quanto viene trasferito dai Comuni. 
Il delegato del Comune di Sordevolo: “Sentendo queste cifre mi tranquillizza l'attuazione 
del Bilancio, inutile ribadire quanto abbiamo sentito ma mi fa piacere sottolinearlo!”.
Il Presidente Acquadro: “E' il frutto del lavoro fatto all'interno con le difficoltà oggettive che 
vi sono!”



Benna e Mongrando dichiarano la loro astensione. Per tutti gli altri  presenti (30) votazione 
palese e favorevole. 
3) Per il punto 3 (Piano trasparenza) . Votazione unanime, palese e favorevole
4) Per il punto 4 (Piano di zona)  Votazione unanime, palese e favorevole
5)  Per  il  punto  5  (Errore  materiale  sulla  Convenzione  per  l'Asilo  Nido  di  Miagliano) 
Votazione unanime, palese e favorevole



ORDINE DEL GIORNO

1 DETERMINAZIONE QUOTE DI PARTECIPAZIONE E DI FINANZIAMENTO DEI 
COMUNI ADERENTI AL CONSORZIO - ANNO 2014

2 BILANCIO ANNUALE DI PREVISIONE PER L’ANNO 2014 - RELAZIONE 
PREVISIONALE E PROGRAMMATICA E BILANCIO PLURIENNALE PER IL 
TRIENNIO 2014-2016

3 APPROVAZIONE PIANO TRIENNALE PER LA TRASPARENZA E L'INTEGRITA' 
(PTTI) 2014-2016

4 PIANO DI ZONA 2011-2013: INDIRIZZI  IN MERITO ALLA PROSECUZIONE DEI 
LAVORI IN ASSENZA DI INDICAZIONI DELLA REGIONE PIEMONTE

5 CONVENZIONE TRA I COMUNI ED IL CONSORZIO I.R.I.S. PER LA GESTIONE 
ASSOCIATA DELL’ASILO NIDO DI MIAGLIANO - QUINQUENNIO 01.09.2013-
31.08.2018. RETTIFICA DELL’ART.9 PER MERO ERRORE MATERIALE

 



CONSORZIO INTERCOMUNALE DEI SERVIZI SOCIO ASSISTENZIALI
I.R.I.S.

BIELLA - REGIONE PIEMONTE

DELIBERAZIONE DELL’ASSEMBLEA DEL CONSORZIO

seduta del 15/04/2014
deliberazione n. 6

Letto, approvato e sottoscritto
Il PRESIDENTE Il Segretario

F.to Pier Giuseppe Acquadro F.to Lo Manto Nicoletta

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segretario attesta, su conforme attestazione del Segretario Generale del Comune di Biella, che la presente  
deliberazione viene affissa all’albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal: 28/04/2014, come prescritto dall’art.124, 1° 
comma, del D.Lgs. 267 del 18.08.2000

Il Segretario
Biella, 28/04/2014 F.to                  Lo Manto Nicoletta

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio

ATTESTA

Che la presente deliberazione è stata comunicata in elenco il primo giorno di pubblicazione:
 ai signori Capi Gruppo consiliari così come prescritto dall’art. 125 del D.Lgs n. 267 del 18.08.2000 
 alla Prefettura di Biella ai sensi dell’art. 135, comma 2° del D.Lgs n° 267/2000

Il Segretario
Biella, 28/04/2014 F.to Lo Manto Nicoletta

CERTIFICAZIONE DI ESECUTIVITA’

Si certifica che:

 è stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi dell'art. 134, comma 4 del D.Lgs. 18/08/2000, n° 267.

  La  presente  deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il  08/05/2014 ,  essendo  trascorsi  10  giorni  dall'inizio  della 
pubblicazione, ai sensi dell'art. 134, comma 3, del D.Lgs. 267/2000.

 La presente deliberazione è stata pubblicata per 15 giorni consecutivi a partire dalla data suddetta e che contro di  
essa non sono pervenute opposizioni.

Il Segretario
Biella, 08/05/2014 F.to Lo Manto Nicoletta

E’ copia conforme all’originale, in carta semplice, per uso amministrativo. 
Il Segretario

Biella  28/04/2014 Lo Manto Nicoletta


	seduta del 15/04/2014

